

Los Pinos. Ordena Peña a secretarios rendir informe sobre avances de reformas; inicia hoy con Pedro Joaquín Coldwell.

Ordena EPN a secretarios rendir informe sobre avances de reformas

INSTRUCCIÓN

► La ronda comienza hoy y concluirá el 18 de marzo ► El primero será el titular de Energía, sobre la reforma energética ► La información estará disponible en internet

[LUCIANO FRANCO]

El presidente Enrique Peña Nieto instruyó a los secretarios de su gabinete a rendir informes periódicos sobre los avances de las reformas impulsadas durante los dos primeros años de la actual administración.

Para ello, en la ronda que inicia hoy y se extenderá hasta el 18 de este mes, este mismo día deberá presentar su informe el secretario de Energía, Pedro Joaquín Coldwell, en materia de reforma energética, y mañana martes 10, el titular de la SCT **Gerardo Ruiz Esparza**, hará lo propio con las reformas de telecomunicaciones y radiodifusión.

El miércoles 11 tendrá su oportunidad el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, con la reforma financiera, y un día después, el jueves 12, hará lo propio el secretario del Trabajo, Alfonso Navarrete Prida, con la laboral.

Para el próximo martes 17 de marzo, corresponderá el turno al secretario de Educación, Emilio Chuayffet, con la reforma educativa, y cerrará la primera ronda el nuevo titular de Sedatu, Jesús Murillo Karam, con la exposición de las acciones del gobierno federal en materia de vivienda, el miércoles 18 de marzo.

La Presidencia de la República precisó que la información generada como resultado de este ejercicio de información sobre el avance de las reformas estructurales alcanzadas en los dos primeros años de ejercicio del presidente Peña Nieto, estará disponible en el sitio www.reformas.gob.mx.

La Presidencia de la República informa que derivado de la aprobación de las reformas que en distintas materias impulsó el gobierno de la República, se han realizado acciones diversas para su correcta implementación.

"A partir de la convicción de que la ciudadanía tiene el derecho a conocer los detalles de este proceso", el presidente de la República, Enrique Peña Nieto, giró a los secretarios responsables instrucciones para que rindan informes periódicos sobre los avances a la fecha.

MUJERES. La Presidencia de la República celebró en su página oficial en internet el Día Internacional de la Mujer, y ofreció datos oficiales como que en 2010 había en México un total de 112.3 millones de personas, de las cuales el 51.2 por ciento eran mujeres.

Señala que para este 2015 el promedio de vida de las mujeres mexicanas es de 77.7 años, mientras

que en 2013 la tasa global indicaba que cada mujer a lo largo de su vida productiva tendría 2.2 hijos.

En la actualidad, el 25 por ciento de los hogares mexicanos tienen como jefa de familia a una mujer.



ISABEL MATEOS/QUARTOSCURO

Pedro Joaquín Coldwell abrirá hoy el ciclo de entrega de informes.

